



Ayuntamiento de Castro Urdiales

Plaza Ayuntamiento, s/n – 39700 Castro Urdiales · Cantabria

Castro Urdiales, 5 de Abril de 2022

COMUNICADO DE REPULSA ANTE LOS ÚLTIMOS ASESINATOS POR VIOLENCIA MACHISTA

Desde la Concejalía de Asuntos Sociales del Ayuntamiento de Castro Urdiales, a través del Centro de Información a la Mujer.

Expresamos nuestro más rotundo rechazo y condena por todas las muertes producidas por la violencia machista. Añadiendo tristemente dos nuevas víctimas, una mujer de 46 años en Cuenca, madre de dos hijos menores, y un niño de 11 años en Valencia asesinado por violencia vicaria a manos de su padre, el cual tenía una Orden de Protección en vigor.

Volvemos otra vez más a ser testigos de la vulneración de los derechos de las mujeres y menores. Toda la sociedad vuelve a ser víctima de esta lacra social. Exigimos un cambio social y jurídico que nos permita vivir sin miedo y libres de agresiones.

Trasladamos el pésame y las condolencias a la familia y amistades de la víctima.

Reiterar que seguimos y seguiremos luchando activamente y sin descanso contra esta lacra.

“Castro Urdiales se compromete contra la violencia machista”.

¡ANTE EL MALTRATO, TOLERANCIA CERO!